

熊本さわやか大学校第22期OB会(双葉会)

令和5年3月号



会報



謙山会長

会員の皆様いかがお過ごしでしょうか!!
コロナの影響により外出を控え、集会や会話を控えた長い3年が過ぎました。

双葉会につきましては、昨年はグラウンドゴルフ1回、日帰りバス旅行1回の行事のみで終わりました。

今年こそは皆様と共に楽しめる会にしていきたいと役員一同努力してまいります。

どうか会員の皆様の御協力の程、よろしくお願ひ申し上げます。

第5回グラウンドゴルフ大会及び日帰り旅行

大会日 令和4年6月14日(火)

会場 上天草市大矢野町 ホテル昇竜園「海星」
(小雨の為 あまくさ青年の家 屋内運動場)で開催!!

紫陽花が咲き乱れる、小糠雨のなか、男性6名女性6名12名参加
8ホール2回プレイ方式、抽選でペアを組み2ゲームのグラウンドゴルフを楽しみました。

結果は下記の通りです。

- 1位 百武利男さん・松田博子さんチーム
- 2位 森 富雄さん・廣瀬イクエさんチーム
- 3位 北岡 宏さん・松田裕子さんチーム

※ 表彰式は、懇親会会場(海星)で成績発表がありました。

初代会長 池田 宏から、ご芳志を頂きましたので、参加者全員に天草特産の参加賞を頂きました!!

懇親会は、新鮮な魚料理とカラオケで盛り上りました。

帰路は、天城橋を経由して市民会館前で4時20分に解散しました。



6班

現在、6班は写真の4名になりました。
年に1回は会食をしましょうとしていましたが、それぞれの事情があり、実行出来ませんでした。スマホで何とか連絡し合っているのが現状です。スペシャルオリンピックス日本・熊本のボランティアは1班・4班の皆さん支援を受け継続しています。今後もよろしくお願ひいたします。





さわ大双葉会日帰りバス研修旅行 令和4年1月29日

日帰りバス研修旅行

- ◆令和4年1月29日（火）
- ◆高森田楽の里 あか牛「阿蘇山定食」

全国旅行支援を受けた、九州産交の日帰りバス研修旅行で13名（男性5名、女性8名）の参加がありました。桜町バスター・ミナルを8時30分に出発し、最初に宝来宝来（ホギホギ）神社に寄り、高森湧水トンネル公園、そして、主目的地である高森田楽の里に着き【昼食/あか牛阿蘇山定食】あか牛の耕焼、ヤマメ・沢蟹とナス・豆腐・芋等の田楽料理に山菜の付出し・だご汁とボリュームある昼食で、美味しく頂きました。帰りは杉養蜂園のみづばち牧場、最後に阿蘇ファームランドに寄り、当日配られたクーポン券を利用しての買い物が出来ました。予定より30分程早く、16時に桜町バスター・ミナルに着きました。今回の旅行は新型コロナウイルス感染防止についての様々な要請がありましたが、皆さんの協力をいただいての楽しい旅行となりました。



（各班だより）

1 班

コロナ感染防止の為、4年度の1班の活動（忘年会・新年会等の会合）は、全面中止となりました。

2 班

新年会を2度計画しましたが、コロナの為中止になりました。美男美女4名元気に過ごしています。

4 班

三人で近況報告を兼ねて、会食会を予定していましたが、コロナ禍で、実施できませんでした。三人共毎日元気で楽しく過ごしています。

編集後記

各班の友愛活動も思うように出来なかった班もあり、全班の活動報告が出来ない会報となりました。

廣瀬イケ・松田裕子・井田明美

総会だより

令和4年4月26日中央公民館で、会員半数以上の出席者があり、会則により総会は成立し、旧年度事業活動報告、新年度事業活動計画案、会計報告、監査報告全て承認されて、新年度がスタートしました。



さわ大2会期OB会（双葉会）総会

令和4年4月26日 於中央公民館

7 班

コロナ禍でなかなか会えなかった4人!!

やっと4人揃って、双葉会の一日研修旅行に参加できました。

当日は雨で、バスで移動する時は雨風強く、蓬萊神社では小雨模様となり楽しく見学できました。途中虹がでたりして美味しいあか牛、山女魚、田楽をたんのうしました。

早くコロナ禍が収束して欲しいものです。



3 班

会員の皆様いかがお過ごしでしょうか!!

3班の活動を報告いたします。と言っても独自の活動は今年も出来ませんでした。双葉会の行事には、北岡さんと諫山が参加しました。（グラウンドゴルフと日帰りバス旅行）写真はそのうちのバス旅行で高森田楽の里で昼食後に撮ったものです。後ろの木立も、私も北岡さんも大分枯れてきていますが、今後も元気で諸行事に参加していきたいと思っています。他の班員の方がたも是非参加くださいますようお願いします。

諫山幹生

